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Herrn  
Oberbürgermeister 
Reinhard Buchhorn 
Rathaus Galerie 
Friedrich-Ebert-Platz 1 
 
51373 Leverkusen 
 
 
 

9. März 2010 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
  
wir bitten Sie, den folgenden Antrag auf die Sitzungen des Finanzausschusses und des Rates setzen zu 
lassen: 
 

1. Der Rat der Stadt Leverkusen fordert die Verbandsversammlung des Zweckverbandes VRS auf, zu 
prüfen, ob ein verbundweites Sozialticket kostengünstig eingeführt werden kann. 

2. Die Verwaltung prüft die Einführung eines Sozialtickets in Leverkusen und ermittelt die Kosten. 
  
  
Begründung: 
  
Die sozialpolitische Begründung für die Einführung eines Sozialtickets ist hinlänglich bekannt und bereits 
im Ausschuss für Soziales diskutiert worden. Die Umsetzung ist aus finanziellen Gründen allerdings nicht 
leicht. 
Aus unserer Sicht ist die verbundweite Einführung eines Sozialtickets die beste Lösung.  
In der Verbandsversammlung des Zweckverbandes VRR hat eine dahingehende schwarz-grüne Initiative 
zum Erfolg geführt. Ein verbundweites Sozialticket wird dort eingeführt. 
Ein solcher Beschluss müsste unseres Erachtens auch im VRS möglich sein. 
  
Parallel dazu sollte die städtische Verwaltung die Einführung eines Sozialtickets in Leverkusen prüfen. An 
Hand verschiedener Modelle (Umfang der Nutzergruppen, Art der Tickets) müssen die Kosten für die 
Stadt abgeklärt werden.  
Ebenfalls muss prognostiziert werden, zu welchen Zeiten die Nutzung zunähme, um einzuschätzen, ob die 
vorhandenen Busse/Linien ggfls. besser ausgelastet werden. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Stefan Baake, Ratsmitglied       Raimund Gietzen, Ratsmitglied        Wolfgang Blümel, Ratsmitglied          
Roswitha Arnold                      Klaus Hupperth                  Dr. Monika Ballin-Meyer             Thomas Wolf    
Fraktionsvorsitzende                Fraktionsvorsitzender        Fraktionsvorsitzende                   Fraktionsvorsitzender 
 
Marita Schmitz, Fraktionsgeschäftsführerin    

 


